

Bomberos investiga accidente eléctrico de dos voluntarios durante un incendio

EN ALERCE. Desde la institución y la empresa Crell afirman que se hizo el proceso de desconexión que se realiza cuando ocurre un siniestro.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

12:00

horas de ayer se registró el incendio en la ciudad satélite, que movilizó a siete carros bomba.

Los voluntarios pertenecientes al Departamento de Investigación de Incendios resultaron electrocutados tras acudir a un incendio que se registró a las 12:00 horas de ayer, en Alerce, por lo que fueron trasladados al Hospital de Puerto Montt.

Por esta razón, el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt ordenó una investigación inmediata para esclarecer las circunstancias que generaron el accidente eléctrico.

Según explicó a El Llanquihue el comandante del Cuerpo de Bomberos, Roberto Angulo, se tienen que precisar las razones por las cuales la vivienda se mantenía con electricidad, en circunstancias que estaba cortado el suministro.

ELECTRICIDAD

Por medio de un comunicado, la institución informó que el citado siniestro movilizó a siete carros bomba del Cuerpo de Bomberos de la capital regional y "que producto del rápido despliegue y la labor de los voluntarios lograron controlar las

llamas y evitar una mayor propagación del fuego, resguardando la seguridad de la comunidad".

En el documento detallan que los dos voluntarios, a pesar de que se había confirmado el corte de energía eléctrica, sufrieron el accidente.

Ambos presentaron lesiones menores y -al cierre de esta edición- estaban siendo monitoreados.

Roberto Angulo comentó que -al cierre de esta edición- los voluntarios se encontraban internados en el Hospital de Puerto Montt, donde estaban en observación.

Sobre el accidente, especificó que ambos voluntarios estaban realizando las últimas labores de remoción de escombros y efectuando tareas de peritaje, como origen y causa del siniestro, cuando uno de ellos tomó contacto con uno de los cables que estaba con energía



LOS VOLUNTARIOS SE ENCONTRABAN AYER EN OBSERVACIÓN EN EL HOSPITAL DE PUERTO MONTT.

y se electrocutó, en circunstancias que estaba cortado el suministro eléctrico.

Añadió que ambos bomberos que "recibieron la descarga fueron atendidos en el SAR de Alerce y derivados, por protocolo al Hospital de Puerto Montt, donde están bajo observación (ayer en la tarde)".

Sobre lo sucedido y las razones por las que la vivienda seguía conectada a la electricidad, en circunstancias que ha-

bían realizado el operativo de desconexión, Angulo señaló que ello es materia de investigación.

El comandante explica que "cuando hay un incendio uno corta el suministro desde el medidor, por lo que la casa en su interior no está electrificada y cuando hay incendios se corta desde el empalme, del poste, entonces la empresa (proveedora del servicio) no tiene nada que ver".

Entonces, dice, se pudiesen dar algunas alternativas, como que la casa pudiese estar "colgada" de otra vivienda.

Detalla que "al momento de cortar el automático de la casa, no se tiene energía en la vivienda. Por ello, es materia de investigación precisar la razón por la que la casa estaba energizada.

Desde la empresa Crell, que es la que opera en este sector de la ciudad satélite, en Ro-

berto Matta, indican que personal de la compañía realizó la desconexión desde el poste.

Por lo mismo, señalan que tomarán contacto con Bomberos para aclarar la situación, puesto que se desconectó el suministro de la casa afectada por el incendio, lo mismo que de la vivienda vecina.

En este sentido, exponen que los empalmes domiciliarios se desconectaron desde el poste de Crell.